

Aus dem Bezirk Zwettl

Groiß informiert über Registrierkassenpflicht

Nationalratsabgeordneter Werner Groiß und Markus Zoglauer, Geschäftsführer von Etron Software GmbH, informierten 400 Teilnehmer in zwei Terminen über das aktuelle Thema Registrierkassenpflicht. Werner Groiß sprach über Umsatzgrenzen und Fristen, Definition von Barumsätzen, Belegerteilungspflicht/Belegannahmeverpflichtung und vieles mehr.

Markus Zoglauer erklärte anschließend den technischen Teil. Dabei ging es etwa um elektronisches Kas-



Freuten sich über den Andrang der Teilnehmer: Organisationsreferent Mario Müller-Kaas, Nationalratsabgeordneter Werner Groiß, Katharina Schwarzingler, Bezirksgruppen-Obmann Dieter Holzer, Christian Pichelbauer, Markus Zoglauer und Anne Blauensteiner, Vorsitzende von Frau in der Wirtschaft.

sieren, Funktionen von Registrierkassen bis hin zum Manipulationsschutz.

Passend dazu konnten die Mitglieder nach der Veranstaltung noch verschiedene Kas-

senlösungen und -systeme von einigen ausstellenden Kassenanbietern kennenlernen. ■